



Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Hechtsheim am 12.11.2024

Punkt 14.3 Nutzung und Platzierung des Lastenfahrrads vor der Bäckerei Werner in der Alten Mainzer Straße  
Vorlage: 1354/2024

Es wird wie folgt Stellung genommen:

*Man bittet die Verwaltung genaue Zahlen vorzulegen. Eine wirkliche Nutzung ist hier nicht erkennbar. Daher stellt sich die Frage, ob der Stellplatz nicht entfernt werden kann.*

Auf Nachfrage bei der Mainzer Verkehrsgesellschaft wurde bestätigt, dass die derzeitige Ausleihquote bei etwa einer Ausleihe pro Tag im Jahresdurchschnitt liegt. Mit einem Angebot in äußeren Stadtteilen, wie hier in Hechtsheim, kann grundsätzlich nicht mit der gleichen Freqüentierung wie z.B. in der Alt- oder Neustadt gerechnet werden. Dementsprechend sind die Zahlen für Hechtsheim als gut zu bewerten. Dabei sorgt die Standortwahl für gute Sichtbarkeit, die einerseits perspektivisch noch stärkere Nutzung erwarten lässt und andererseits gute soziale Kontrolle und damit Vandalismusschutz gewährleistet.

Mainz, 5.2. 2025

  
Janina Steinkrüger  
Beigeordnete